

## **„Henstedt-Ulzburg früher und heute“ – NDR-Beitrag beleuchtet Entstehungszeit der Großgemeinde**

05.10.2018 08:27

Aus aktuellem Anlass möchte ich Sie auf einen Beitrag des Norddeutschen Rundfunks (NDR) hinweisen, der unter anderem in Zusammenarbeit mit unserem Gemeindearchivar, Volkmar Zelck, entstanden ist.

In der Reportage „Henstedt-Ulzburg: Von der Zollstelle zum Speckgürtel“ aus der NDR-Serie „Schleswig-Holstein früher und heute“ erkundet Redakteurin Maja Bahtijarević die Entstehungszeit der Großgemeinde. Im Fokus stehen vor allem die Jahre ab 1960, in denen viele Hamburger nach Henstedt-Ulzburg gezogen sind. Neben diesen „Zugezogenen“ kommen aber auch Alteingesessene wie der Ur-Henstedter Johann Schümann zu Wort.

Ein besonderer Hingucker sind die historischen Bilder von markanten Schauplätzen in der Gemeinde, denen aktuelle Aufnahmen desselben Ortes aus derselben Perspektive gegenübergestellt werden. Per Schieberegler kann dann zwischen historischer und aktueller Aufnahme verglichen werden.

Die ganze Reportage zum Nachlesen sowie den dazugehörigen Radiobeitrag „Die Neuen aus Hamburg in Henstedt-Ulzburg“ zum Nachhören finden Sie online unter: <https://www.ndr.de/nachrichten/schleswig-holstein/Henstedt-Ulzburg-Von-Zollstelle-zu-Speckguertel.henstedtulzburg164.html>